

令和2年4月7日

各 位

青ヶ島村長 菊池利光

新型コロナウイルス感染症対策に係る不要不急の来島・出島自粛のお願い

本日、「緊急事態宣言」が発令されました。都内での感染者総数は、一千人を超え、まさに危機的状況にあるといえます。

島内での感染が確認されれば、瞬時に爆発的感染を引き起こす可能性があります。その結果、新型コロナ以外の診療、救急搬送なども困難となり、医療資源が限られた、島内に1つしかない診療所は、医療崩壊を起こしかねません。

このような状況の中で、村内の皆様には、通院などやむを得ない場合を除き、不要不急の出島をできるだけ控えていただき、また、来島を予定されている方の安全に配慮するためにも不要不急の来島自粛をお願いいたします。

自分を守るため、愛する人を守るために、今何をすべきか。一人一人の行動が、感染拡大を防ぐと、再度認識していただき、これまで以上のご協力をお願いいたします。

現在、村施設(サウナ、キャンプ場、図書館、体育館等)の利用は中止し、村の行事や事業等も自粛しております。また、4月8日より、学校は休業、保育園は休園措置としました。1日も早くこの事態が終息し、日常が取り戻せるように皆さまのご協力を宜しくお願いいたします。